



Ricardo Anaya y Adán Augusto protagonizan “encontronazo” por tómbola judicial: “Está diseñada para que Morena tome el control”

El morenista responde por poner en duda el proceso de insaculación para próximas elecciones del Poder Judicial

Por **Claudia Flores**

06 Feb, 2025 07:38 a.m. MX



Guardar



Ricardo Anaya y Adán Augusto López se enfrentan en la elección de candidatos. (Foto: Cuartoscuro)

El coordinador de la bancada del Partido del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Adán Augusto López**, y el coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional (**PAN**) en el Senado, **Ricardo Anaya**, protagonizaron un “encontronazo” por el tema de la tómbola judicial.

Y es que durante la **votación de los listados** para elegir a los candidatos de la elección al Poder Judicial, que fueron aprobadas para los cargos de los comicios que se llevarán a cabo el **1 de junio** del presente año, Ricardo Anaya puso en duda la legitimidad de la tómbola.

Los legisladores aprobaron los listados de los candidatos que fueron insaculados por el **Comité de Evaluación del Poder Legislativo**, razón por la cual el senador panista levantó la voz y declaró que “todo está diseñado” para que presuntamente Morena tenga el control total del proceso electoral.

[Ricardo Anaya y Adán Augusto protagonizan “encontronazo” por tómbola judicial: “Está diseñada para que Morena tome el control” - Infobae](#)